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TORNATA DEL 25 MAGGIO 1852

1. «I mpost
a

sull
e

scr itture ecar te
d
a

prodursi in giu-
dizio. »

La Commissione incar icatadell'esame
d
i

questo progetto si

èradunata
si
n

da
l 17 marzo.

S
e

qualche membro delia mede-

sima tr ovasi presente potrà dire quel che
s
i è già fatto a

questo r iguardo.

AI RENTI . Relativamente a questo progetto debbo far
presente alla Camera essere insor te nella Commissione molte
difficoltà intorno all'attivazione del medesimo. Essendosi te-
nute molte conferenze col M inistero a questo r iguardo,

dop
o

lunghe discussioni
s
i

combinò
d
i

var iar lo
i
n

molte par ti. Al-
lora nacquero nuove difficoltà, e quando finalmente

s
i

fu

d'accordo, si
nomin
ò

i
l

relatore
co
n

incar ico
d
i

r iordinare i l

progetto quale
er
a

stato nuovamente combinato. Nasce
d
a

ciò
i
l

r itardo, dovendo
i
o

credere che
i
l

relatore
no
n

abbia
ancor
a

potuto compiere
n
è

l
a

nuova redazione,
n
è

l
a

rela-

zione su questo nuovo progetto. •
PRESI DENTE . «2. Ordinamento dell'amministrazione

centrale dello Stato. »
FARINA PAOLO . La Commissione si è r iunita molte

volte, ei suoi lavor i sono anche discretamente avanzati. Ul-

timamente, siccome
v
i

er
a

un
a

var iante nelle opinioni fr a
i
l

progetto
de
l

M inistero e quello che sembrava
pi
ù

conve-
niente alla Commissione,

s
i

era deliberato di chiamare
i
l

ministro delle
finanz
e

nel seno delia Commissione per pro-

curare d'intendersi. I cambiamenti avvenuti nel M inistero

hanno paralizzato
i
l

progresso della discussione
d
i

questa

legge ; quanto pr ima però
i
l

nuovo ministro delle
finanz
e

sarà chiamato nel seno della Commissione onde vedere di

mettersi d'accordo eonde questo progetto possa essere ul-

timato.

PRESI DENTE. «Dir itti di gabella. »
C'è qualche membro della Commissione presente?

CH I ARLE . Domando
l
a

parola.

La Commissione si è radunata parecchie volte. Essa pr ima
d
i

tutto prese adiscutere una questione pregiudiciale, cioè

se
s
i

dovesse accogliere i l sistema del M inistero che stabiliva
l
a

bas
e

di quotità, ovvero var iar lo eadottare
l
a

bas
e

di r i-
par tizione.

L
a

Commissione fu unanime nello stabilir e che

pr ima
d
i

esaminare
i
l

progetto del M inistero
s
i

dovesse cer -
care

i
l

modo di tr ovare
un
a

bas
e

equa di r ipar tizione che,
scemando le vessazioni inevitabili col sistema per esercizio,
no
n

recasse grave danno
a
l

pubblico erar io, e propose una

formola che
f
u

ammessa anche
da
l

ministro, ma questi
s
i

r iservò di assumere maggior i schiar imenti e di confrontar la

coi dati statistici che
s
i

potevano avere
ne
l

M inistero.

Come la for inola conteneva molti elementi per istabilir e

la
tass
a

che doveva essere ragguagliata alla popolazione,

all'ammontare dei tr ibuti, della tassa sull'industr ia e com-

mercio,
e
d

a
l

numero degli esercenti,
er
a

indispensabile

raccogliere tutti questi dati.

Non essendosi avuti questi dati sino al giorno d'oggi, la

Commissione
no
n

h
a

potuto prendere veruna determ inazione.
Dop
o

l
a

nuova composizione
de
l

M inistero, la Commis-

sione ha immediatamente invitato i l ministro aprevenire la
Commissione

s
e

egli voglia accettare
i
l

sistema proposto

dalla Commissione, ovvero se ne dissenta. Giovedì alle 10
l
a

Commissione sarà radunata, e v'interver rà
i
l

ministro
pe
rdar

e
questi schiar imenti, avuti i qual

i
l
a

Commissione com-
pirà tosto i suoi lavor i.

PRESI DENTE, «Disposizioni relative alla Banca Nazio-
nale. »

VALERI O LORENZO, È stata sospesa dal M inistero.

PRESI DENTE . «M odificazioni alla tar iffa doganale. »

VALERIO LORENZO. I o appar tengo alia Commissione

che deve studiare questo progetto, eposso dire che
ess
a

si è
radunata più volte eche ha ormai elaborato i l progetto di

legge d'accordo col M inistero. Rimangono ancora in discus-
sion
e 3o4 ar ticoli,

su
i

quali
s
i

chiesero dei documenti
da
l

M inistero, alcuni dei quali già vennero tr asmessi al presi-
dent
e

della Commissione ; però alcuni altr i mancano ancora :
forse aquest'ora anche questi ultim i saranno stati tr asmessi,

poiché ho r icevuto
i
n

questo momento un biglietto di convo-

cazione
pe
r

giovedì.

PRESI DENTE «Associazioni mutue esocietà anonime. »
ELENA. La Commissione, tuttoché composta di persone

speciali,
men
o

una eccezione,
h
a

tr ovato gravissime diffi-
coltà nell'esame

d
i

questa legge per le disposizioni altamente
fiscal
i evessator ie che

v
i

erano proposte.

Dopo molte sedute, essa è giunta a nominare i l relatore

coll'incar ico d'intendersi col ministro delle
finanz
e

per ve-
dere ciò che si poteva modificare di comune accordo, salvo
a
d

introdur re altre var iazioni quando i l ministro
no
n

avesse

potuto ader ire.
H o chiesto più volte un abboccamento col signor ministro

delle
finanz
e ; in quei giorni egli era occupatissimo,

m
i

r i-

mandò aqualche giorno
dop
o ; quindi venne

l
a

voce della
cr is
i minister iale;

po
i

succedette la cr isi effettiva, per cui
d'allora in poi

no
n

ho.più potuto par lare col medesimo;

ora che
v
i è un nuovo ministro delle

finanze
,

m
i

farò un

dovere
d
i

pregar lo a darmi un abboccamento appena lo
potrà.

PRESI DENTE. «Disposizioni organiche sulla leva mili-

tare. »
LISIO. La Commissione si raduna tutti i giorni ; e tuttoché

s
i

tr atti
d
i

una legge di 197 ar ticoli, sper iamo che fr a breve

potremo eleggere
i
l

nostro relatore.

PRESI DENTE . «I mposta sugli atti
d
i

donazione,
d
i

co-
stituzione di doti. »

PALLIERI. L
a

Commissione
h
a

sentita
ogg
i

lettura di

par te della relazione, e l 'avrebbe sentita completa
s
e

l
a

sua

seduta non fosse stata inter rotta dall'avviso che
s
i

faceva
l 'appello

i
n

questa Camera.
Er
a

stata nuovamente convocata

per domani alle undici, ma stante la convocazione fatta dai

signor presidente di tutti gli uffizi atal ora, si radunerà
do
-man

i
in

altr
a

ora, ev'ha quindi ogni motivo
d
i

credere che

nella tornata
d
i

domani, o d
i

dopodimani ver rà la relazione

presentata alla Camera.

PRESI DENTE. «Riordinamento delle Camere
d
i

agr icol-
tura ecommercio. »

FARINA PAOLO. La Commissione èstata convocata due

otr e volte, ma attesoché sgraziatamente
son
o

incar icati as-
sai di fr equente gli stessi deputati dell'esame di var ie leggi,

e che questi debbono
d
i

necessità essere ora in una Commis-

sione,
or
a

in un'altra,
no
n

si èmai potuto
finor
a

procedere

all'esame di questa legge.

ZI RI O. Essendo
i
o

pure membro
d
i

questa Commissione,

annunzio alla Camera che essa dopo aver fatti indagini e
studi, ègiunta

a
l

terzo o quar to ar ticolo. (Si ride)
No
n

h
a

proceduto oltre nel lavoro perchè non si èpiù tr ovata
i
n nu-

mero
.

FARI NA PAOLO .
M
i

consolo nel sentire che si è fatto più

di quanto credeva.

PRESI DENTE. «Approvazione di crediti
su
i bilanci 1881

col compenso
d
i

economie. »
LANZA. L

a
Commissione

h
a

i ì suo lavoro
gi
à

molto inol-
tr ato. La Camera

s
i

r icorderà
ch
e

pochi giorni sono i l signor

ministro dell'interno
h
a

presentato altre domande creditiper


